
★３日目（札幌専門学校訪問、自主研修、ノルベサ）

(大森 龍馬)

３日目は専門学校訪問に行きました。僕は青山工学医療専門学校に行きました。パソコンで部屋を設計

して、おもしろかったです。専門学校訪問が終わった後、自主研修に行きました。ドンキホーテ、アニメ

イト、エスタに行きました。僕は特に何も買いませんでした。自主研修が終わった後、ノルベサに行きま

した。観覧車にも乗りました。高さもなかなかあり、恐かったです。

（冨田 滉人）

一番思い出に残っているのが自主研修です。まず僕たちはエスタに行きました。そこではラーメン共和

国というところに入りラーメンを食べました。眠たかったので味は覚えていませんがおいしかったと思い

ます。食べ終わったあと予定通り札幌駅に行きましたが、時間がつぶせずに大丸に行くことになりました。

そこではいろいろな物が売ってるだろうと思って入ったら、いきなり女性の下着のコーナーに入ってしま

いあわてて上に行きました。ですがなにも売っていなく、東急百貨店に行き、貴一の欲しがっていたハン

カチを買い、ドンキホーテに行きました。そこでは秋広が恥ずかしいことばかりするので、またすぐに出

てしまいました。そこで皆で話し合い、大通館に行くことにしました。大通館ではネギトロ丼を食べまし

た。またそこでもすることが無くなってしまい、テレビ塔に行くことになりました。結果的に目的地にた

どり着けたので良かったです。

(勝木 翔)

３日目は、まず最初に専門学校へ行きました。僕達が行った所は、札幌ビジュアルアーツでした。予想

以上のビジュアルアーツさんの設備に驚きました。専門学校訪問が終了してからは、自主研修の班になっ

て最初にドンキホーテに行きました。ドンキホーテに行った後は、昼食にラーメンを食べてエスタに行き

ました。エスタでは、服を見たりゲームをセンターに行きました。夕食はエスタのトッピーという回転寿

司に行きました。その後にノルベサの観覧車に乗りました・

(中澤 友成)

僕が修学旅行で楽しいと思ったことは、自主研修です。自主研修ではまず地下に行き昼食を食べるため

にエスタのラーメン共和国に行きました。そこで、みそラーメンを食べました。すごくおいしかったです。

次に地下に戻り、札幌駅に行きました。札幌駅では雑貨屋などに行き、おみやげを買いました。次は札幌

駅を出て少し休憩しました。時間が余ったので、ドンキホーテに向かうことになり、タクシーで行きまし

た。そこでは何も買いませんでした。ですが、ドンキホーテでいとこに会い、すごく驚きました。いとこ

との話が終わったところでドンキホーテを出て、テレビ塔に向かいました。テレビ塔に着いても時間が余

ったので、近くになるマルイの大通館に行きました。そこでは、地下に行きおみやげを買いました。おみ

やげを買い終わったら、お腹が減ったので最上階に上がり、「家族亭」というお店で夕食を食べました。

夕食を食べ終えたら、テレビ塔に戻り、ベンチで少し休憩しました。するとぞくぞくと皆がやってきて、

ノルベサに向かいました。
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★３日目続き（新濱 庸平）

今回の修学旅行は楽しいことが沢山ありました。
自主研修では、ＣＤ・ＤＶＤ・ＰＣソフトを買いました。ＣＤは普通の音楽が入ったＣＤと漫才が入った
ＣＤを買いました。ＤＶＤはＣＤだと思って買ったら、実はＤＶＤでした。ＰＣソフトは東方風神録と東
方緋想天というソフトを買いました。１万５００円ほどの散財でした。買い物は２時半ぐらいに終了して
いて、時間を潰すのが大変でした。ノルベサの観覧車に乗りましたが、眠気で景色どころじゃありません
でした。ホテルの部屋では、カロリーメイトを主食としていました。今までで一番カロリーメイトを食べ
たと思います。修学旅行から帰って一番最初に思ったのは、自分の布団が一番寝やすいということです。

★４日目（札幌ウィンタースポーツミュージアム、移動、帰着）
（伊達 秋広）

最終日はウィンタースポーツミュージアムに行きました。ウィンタースポー
ツミュージアムでは、いろいろなものがかざってありました。それに体験できる
ものもあって楽しかったです。少し雨が降っていたので、ジャンプ台は行けなか
ったけど、体験コーナーなどがあり、楽しかったので良かったです。

（佐藤 裕心）

５月１７日から２０日まで修学旅行がありました。
４日目は、朝起きた時から「修学旅行、終わりかぁ」と思いました。
ウィンタースポーツミュージアムでは、悪天候のため、リフトに乗ってジャンプ
台へいくことはできなかったけど、色々見れたので楽しかったです。ＪＲスーパ
ーおおぞら５号に乗り釧路まで行ったとき「もう終わりかぁ」と思いました。
修学旅行はいい思い出をつくれたと思います。

(瀧尾 千穂)

５月１７日から２０日まで修学旅行がありました。最終日は、バスに
乗って大倉山のウィンタースポーツミュージアムに行きました。風も少
し強く、雨だったのでリフトには乗れませんでした。そして帰りは列車、
バスで移動し、予定より少し早く５時４５分くらいに無事野付中学校に
着きました。3 泊 4 日の修学旅行は、楽しく思い出に残る旅行でした。

(新濱 愛由)

修学旅行最後の４日目は６時４５分に起きて、制服に着替えて朝食を食べました。荷物の整理をして
バスに乗って「ウィンタースポーツミュージアム」に着いて中に入りました。外は雨でした。中には、色々
なスポーツ選手の写真やゲーム、スキーやフィギュアスケートに使う道具などがありました。とても楽し
かったです。ウィンタースポーツミュージアムの隣におみやげ屋があったので、いろいろ買いました。集
合写真を撮って急いで雨にぬれないようにバスに乗りました。その後ＪＲに乗り、ＪＲの中でマンガを読
んだり、友達とお話をしたりしました。釧路駅に着いて、バスに乗り、尾岱沼に向かいました。バスの中
で眠って、起きたら尾岱沼に着いていました。修学旅行はとても楽しくて、良い思い出ができました。

前期生徒総会行われる
５月２９日（金）の６校時に今年の前期生徒総会が行われました。平成２２

年度前期の書記局，各委員会の活動計画と会計予算案などが審議され，承認さ
れました。書記局並びに各委員会の皆さん，委員長を中心に、これからそれぞ
れ計画の実施に取り組んでください。顧問の先生とも相談しながら仕事を分担
し、活動内容の「円滑な実施」をお願いします。

いよいよ中体連 町内大会です
来週１７日（木）は，町内春季中体連。各部活動ではここまでの期間，放課後の部活動，練習試合，各

種大会でチームワークと各自の技能を高めてきました。それぞれが，自分のベストの状態でみんなのため
や自分のために活躍できるといいと思います。対戦は以下のようになっています。どうか保護者の皆さん
も応援をお願いいたします。（野球は１０：００から町営球場で1回戦の対戦校は中春別中、バレーボール
は総合スポーツセンターでは別海中、中春別中とリーグ戦，卓球は別海中央中で個人戦の組合せは後日行
われます。）

伊達君、３年連続の全道出場権獲得～中体連地区水泳
地区水泳大会は、５日根室市プールで行われ、３年生の伊達秋広君が５０Ｍ自由形と１００Ｍ自由形の

２種目で標準タイムを突破、昨年、一昨年に引き続き、３年連続で全道大会への出場を決めました。（５
０Ｍ自由形～２５秒４４、１００Ｍ自由形～５５秒４２）最後の全道大会です。悔いのない泳ぎをし
て、最高峰の全国大会への出場権獲得を目指し、頑張ってほしいものです。


